



6 Pièces

230 m²

Réf. 11037

895 000 €

St-Saturnin-lès-Apt

Maison à vendre (84490)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A distance à pied du village de Saint Saturnin Les Apt, maison récente de construction traditionnelle avec piscine proposant de jolies vues sur le Luberon et de beaux volumes de vie. Implantée sur une parcelle de plus de 2000m² la maison se trouve dans un quartier résidentiel particulièrement calme. Le rez-de-jardin est constitué des pièces à vivre classiques dont un grand salon ouvrant sur une grande terrasse couverte, un salon télé, une cuisine aménagée, et deux chambres se partageant une salle d'eau. A l'étage, la chambre principale et sa salle de bains ainsi qu'une dernière chambre avec sa ...

Within walking distance of the village of Saint Saturnin Les Apt, recent house of traditional construction with swimming pool offering lovely views of the Luberon and spacious living areas. Located on a plot of over 2000m², the house is located in a particularly quiet residential area. The ground floor consists of classic living rooms including a large living room opening onto a large covered terrace, a TV lounge, a fitted kitchen, and two bedrooms sharing a bathroom. Upstairs, the master bedroom and its bathroom as well as a last bedroom with its shower room. By external access small annexes ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

